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Ata extraordinária da reunião do 
Conselho Administrativo do IPSMI -
Instituto de Previdência dos Servidores 
Municipais de Itaquaquecetuba, para 
tratar de assuntos propostos pelos 
membros do conselho Administrativo. 

Aos 28 dias do mês de maio de 2018, às 10:03 horas reuniram-se os membros do Conselho 
Administrativo os Senhores Jandir Jorge de Souto, Rosana Cristina Braz Pereira e Vera 
Lúcia Molina e as 10:30 horas chegaram os membros Jorge Henrique Ferreira Guedes, 
Nilza Araújo do Carmo Sivera, Kelly Cristian Gasparini Costa e diretoria executiva, 
procuradora e secretária, nas dependências da sala de reunião do IPSMI, sito a Rua 
Evangelho quadrangular, 134 - Vila Virgínia - Itaquaquecetuba - SP, pára tratar de 
assuntos propostos pelos membros do conselho Administrativo. A reunião tem abertura 
com a saudação do presidente do conselho Administrativo, passada a palavra para a 
membro Vera Lúcia que cita a pauta: Comenta a Sra. Vera que por uma reunião bimestral 
ser muito extensa preferiu chamar uma extraordinária com o consentimento de todos. 
Pontos a ser discutido; - a parte administrativa; - o local das instalações do instituto; -
remuneração de conselheiros; - sobre os parcelamentos existentes. Na questão 
administrativa questiona o motivo de não chamar os concursados e por que manter servidor 
comissionado. Afirma o superintendente que há prazo de dois anos para o chamamento dos 
concursados e que estudos foram realizados para adequar a derhanda e a questão financeira. 
Informa a chefe de Departamento que há apenas um servidor comissionado e que tem 
extrema necessidade sua função que é muito além das funções de um agente administrativo. 
Questiona também a questão das instalações que acredita ser imprópria. Informa a 
conselheira que o Centro Comunitário está em reforma e que poderia ser solicitado para 
sede o Instituto, a conselheira solicita que seja dado como forma de pagamento. Explica o 
superintendente que poderíamos fazer uma proposta para que a prefeitura disponiobilizasse 
o prédio a fim de amortização de déficit atuarial uma vez que não pode ser como dação em 
pagamento. Foi também explicado pela membro Dra Kelly que o prédio é afetado já para 
outros fins acertado em contrato. Porém afirma a membro Vera que poderia ser considerado 
fazer um pedido junto a prefeitura. A chefe de Departamento de Previdência informa sobre 
o fundo reserva da taxa de administração que pode ser usado para compra ou construção. A 
chefe de departamento comenta que pode ser feita uma comissão a fim de estudar junto a 
prefeitura uma opção de dar um imóvel para a previdência. A reunião ficará para o dia 
06/07 para tratar exclusivamente deste assunto, doação do imóvel e resposta quanto a 
remuneração dos membros. Quanto aos parcelamentos afirma a Membro Vera que se 
assustou com os valores de 100 milhões de reais e que isso não poderia acontecer. Porém 
explica o superintendente que os parcelamentos são uma prerrogativa do ente. O assunto 
agora é sobre uma remuneração dos membros do conselho, solicita que seja realizado 
estudo pela procuradora quanto a remuneração dos membros e inclusive dos inativos. Será 
apresentado uma proposta na próxima reunião. A Procuradora'ainda explica que a reunião 
extraordinária deve ser realizada com pauta já definida não podendo acrescentar outros 
assqntQsf Sem mais nada a tratar a reunião foi encerrada às 11:28h, do que para constar eu 

Jovana de Souza Claro Andrade, lavrei a presente ata a qual todos os 

pr^entes passam a assinar: 
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